
日本消費者連盟 杉浦陽子様 

 

お世話になっております。株式会社セブン＆アイホールディングの小澤と申します。 

 

弊社にお送りいただきました返却式リユースカップとカトラリーに関するご質問につきま

して、以下の通りご回答申し上げます。 

 

質問１．返却式リユースカップ導入の計画はありますか。 

 

（回答）リユースカップはプラスチック削減に効果的と考えていますが、スキーム構築に課

題が多くあり、今後テストは検討していきたいと考えています。 

 

質問２．返却式リユースカップと同様にカトラリーなどもぜひリユースして頂ければと 

思いますが、それについてどのようにお考えですか。 

 

（回答）使い捨てプラスチック（カトラリーなど）は、「プラスチック資源循環法」の趣旨

に則り、削減すること、環境配慮型に転換していくことを現在進めています。今後は、リユ

ースよりもリサイクルできる方法を検討していきたいと考えています。 

 

以上、よろしくお願い申し上げます。 


